

Die Stadtteilversteherin
im Stadtteil Stadtmitte
Antje Klein

11. Feb. 2016

Sehr geehrter Herr Westphal,

der Stadtteilbeirat bittet um Beschlussfassung des nachstehenden Antrags.

Mit freundlichen Grüßen
Antje Klein
Stadtteilversteherin

Antrag:

Der Stadtteilbeirat beantragt, die Tempo 30 Zone in der Wittorfer Strasse zwischen den sich gegenüberliegenden Gebäuden der Holstenschule wieder einzurichten.

Begründung:

Die Tempo 30 Zone wurde nach Asphaltierung der Straße aufgehoben. Es gibt jedoch triftige Gründe für die Wiedereinführung. Täglich überqueren mehrfach Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte die Straße. Betroffen sind nicht nur die Oberstufenkurse, sondern auch Mittelstufen- und teilweise Unterstufengruppen. Zwar befindet sich an der Straßenecke eine Fußgängerampel, deren Nutzung einen erheblichen Umweg und erhöhten Zeitaufwand erfordert. Der Argumentation der Verkehrsaufsicht, es sei Aufgabe des Elternhauses und der Schule, die Kinder zur Nutzung der Ampel anzuhalten, ist zwar richtig, widerspricht aber der Lebenserfahrung. Kinder, besonders, wenn sie es eilig haben, nutzen den kürzesten Weg. Der Stadtteilbeirat ist der Ansicht, dass vor Schulen grundsätzlich Tempo 30 Zonen eingerichtet werden sollen, unabhängig davon, um welche Schulart es sich handelt.



Antje Klein
Stadtteilversteherin Stadtmitte